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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Управление кредитными рисками в коммерческих банках (на примере ПАО «Банк ВТБ»). 
Данная работа посвящена исследованию системы управления кредитным риском в коммерческом банке ПАО «Банк ВТБ». Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Изучение теоретических и правовых аспектов управления кредитными рисками в коммерческих банках. 
2. Анализ финансово-хозяйственной деятельности банка и оценка качества его кредитного портфеля. 
3. Оценка системы управления кредитным риском банка ПАО «Банк ВТБ». 
4. Разработка рекомендаций по повышению эффективности управления кредитным риском. Работа проведена на базе ПАО «Банк ВТБ», где собиралась основная информация о методах и системе управления кредитным риском. Были приведены основные принципы и методы управления кредитным риском в ПАО «Банк ВТБ». На основании проведенной оценки системы управления кредитным риском были предложены мероприятия по оптимизации кредитного риска.
        

        
          Theme of final qualification work: Credit risk management in commercial banks (on the example of PJSC VTB Bank). This work is devoted to the study of the credit risk management system in the commercial bank PJSC VTB Bank. Tasks that were solved in the course of the work: 1. The study of theoretical and legal aspects of credit risk management in commercial banks. 2. Analysis of the financial and economic activities of the bank and assessment of the quality of its loan portfolio. 3. Assessment of the credit risk management system of the Bank PJSC VTB Bank. 4.Development of recommendations to improve the effectiveness of credit risk management. The work was carried out based on PJSC VTB Bank, where basic information was collected on the methods and system of credit risk management. The basic principles and methods of credit risk management at PJSC VTB Bank were presented. Based on the assessment of the credit risk management system, measures were proposed to optimize credit risk.
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